



Agence du Cap
GROUPE IMMOBILIER

2 Pièces

51 m²

Réf. 9109

210 000 €

St-Raphaël

Appartement à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez ce superbe appartement situé à Saint Raphaël, à seulement 800 mètres de la Mairie et du marché République, et à moins de 15 minutes à pied de la mer. Proposé par l'Agence Du Cap, ce lumineux 2 pièces en étage élevé offre une vue dégagée sans vis-à-vis, pour une vie paisible et agréable. L'appartement se compose d'une entrée avec placard, d'une cuisine aménagée et équipée, et d'un séjour salle à manger spacieux ouvrant sur une terrasse exposée plein sud. La chambre bénéficie également de l'accès à la terrasse, et est complétée par un dressing pour un rangement optimal. La salle ...

Located in Saint Raphaël, 800 m from the Town Hall and the République market and less than 15 minutes from the sea on foot, Agence Du Cap offers you this bright 2-room apartment on a high floor with a clear view, not overlooked. The apartment consists of an entrance with cupboard, a fitted and equipped kitchen, a living dining room opening onto a south-facing terrace. A bedroom also benefiting from access to the terrace as well as a dressing room, a bathroom with Italian shower. The apartment is renovated, the double-glazed frames, the bathroom has also benefited from a renovation. Secure ...

AGENCE DU CAP L'ETRAVE

200 BD FELIX MARTIN - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

